

Síntesis de medios

18 de abril de 2025

Primeras Planas

Alcanza nivel récord compra de gas a EU
Recuperan del crimen 42 ranchos y 2 minas
Cierran el cerco DEA y Seguridad Nacional sobre La Nueva Familia
Trump: México y Canadá dependen de EU para vivir
Toma fuerza regulación de narcocorridos con leyes o decretos
El peso, en su mejor momento

[Reforma](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Pasados de copas en la Semana Santa

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que, como parte del programa especial por estas fechas, “Conduce Sin Alcohol”, elementos de Tránsito detectaron que 277 automovilistas conducían bajo los efectos de bebidas embriagantes, esto luego de la aplicación de mil 142 pruebas de alcoholemia. [La Razón](#)

Embudo en casetas por vacacionistas

Durante este puente vacacional de Semana Santa 2025, la Guardia Nacional reportó un importante flujo vehicular en las principales casetas de acceso y salida de la CDMX, como parte del operativo de seguridad implementado del 11 al 27 de abril. Además, participan elementos de la **SSC**, FGJ, Semar y Defensa. [El Heraldo de México](#)

Acaparan choques urgencias al 911

Los accidentes de tránsito constituyen la principal causa por la que la ciudadanía solicita el servicio de una ambulancia al 911, de acuerdo con el coordinador del C5 de la CDMX, Salvador Guerrero Chiprés. Del 30 de noviembre del 2022 al 31 de marzo de este año, fueron recibidas 882 mil 646 urgencias médicas, de las cuales 600 mil 254 fueron con atención prehospitalaria, es decir, que acudió personal en **ambulancias de ERUM**, CRUM o Cruz Roja. [Reforma](#)

Rescata la PBI can en Metro

Un perrito que entró a la estación Universidad de la Línea 3 del Metro y bajó a la zona de vías fue rescatado por elementos de la **PBI**. En la placa del lomito estaba el teléfono de su dueño, quien fue contactado. [Reforma](#)

Fallecen dos motociclistas en accidentes viales

Dos motociclistas fallecieron en distintos accidentes viales ocurridos en dos alcaldías. El primer caso se registró en calles de la colonia Cuatro Árboles, alcaldía Venustiano Carranza; al lugar llegaron paramédicos del **ERUM**. El segundo caso ocurrió en Constituyentes, alcaldía Miguel Hidalgo, donde un motociclista fue impactado por un tráiler. [Reforma](#) / [Metro](#)

Balean a un hombre y arman persecución

Personas a bordo de un vehículo y una motocicleta dispararon en contra de un hombre que se encontraba en el cruce de Avenida 4 y la calle Jacarandas, en Iztapalapa, por lo que **policías de la SSC** iniciaron el seguimiento de los posibles responsables, con apoyo de monitoristas del C2 Oriente, y los encontraron en el cruce de la Avenida la Turba y la calle Tulipán, colonia El Rosario, donde inició una persecución hasta que los detuvieron; cuatro personas fueron puestas a disposición de las autoridades. [Reforma](#) / [Metro](#)



Personal de la Casa Cuna bloquea Churubusco y Tlalpan en apoyo a compañeras que fueron cesadas

Ante el "despido injustificado" de cinco cuidadoras de la conocida Casa Cuna bloquearon por más de dos horas la lateral de Circuito Interior Río Churubusco y calzada de Tlalpan, en demanda de la reinstalación de sus compañeras y respeto a los derechos laborales. Ante los conflictos viales, elementos del **cuerpo de la Policía Metropolitana de la SSC de la CDMX** acudieron al punto. Fue así que en pocos minutos los trabajadores fueron replegados y se les confinó a la banqueta. [La Jornada](#)

Piden alerta de género en el Metro por intentos de secuestro

El PAN urgió al Gobierno capitalino a declarar una Alerta de Género en el STC Metro, ante lo que calificaron como un alarmante aumento de intentos de secuestro a mujeres usuarias. De acuerdo con la dirigencia panista, se registran hasta **10 casos de inseguridad** por semana sin que se realicen investigaciones formales. El diputado federal Federico Döring advirtió que no quitarán la vista del Metro hasta que haya condiciones de seguridad para las y los usuarios. [La Crónica de Hoy](#)

Tlalpan incorpora 30 patrullas a su estrategia territorial

La alcaldesa de Tlalpan, Gaby Osorio, encabezó la entrega de 30 **patrullas** que se incorporan a la estrategia de seguridad territorial de la demarcación. Con esta incorporación, la capacidad de respuesta se ha incrementado en un 900%, con nuevas unidades y más elementos desplegados por cuadrante. [La Crónica de Hoy](#)

Vuelven "montaviajes" con fraudes de hasta \$100 mil, advierten

Desde 2021 a la fecha, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX ha recibido mil 254 reportes de robos a través de "Montaviajes" que ofertan vuelos o paquetes de viajes a precios bajos, pero que en realidad son un engaño; del total de reportes, 89 por ciento de las personas fueron defraudadas con cantidades que van desde los cinco mil hasta los 100 mil pesos. [La Razón](#)

Columna El Cristalazo: Patrimonios y política legislativa / Rafael Cardona

El gran escenario de la pasión de Jesucristo en Iztapalapa el Viernes Santo, con el Cerro de la Estrella como cima, no es solamente una expresión religiosa, es una tradición popular, parte del patrimonio de los mexicanos. Y a nadie se le ha ocurrido consagrar en la Constitución ni de un Estado o la General de la República el derecho de tomar las calles en actos procesionales y de culto externo para los cuales la 4T cierra hoy las avenidas; **moviliza miles de policías**; observadores de Protección Civil y paraliza la alcaldía para cualquier otra cosa. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Jaque Mate: Comercio en Paseo de la Reforma / Sergio Sarmiento

Ya con Claudia Sheinbaum en el gobierno capitalino el Paseo de la Reforma empezó a ser invadido por el comercio informal. Algunas mujeres con vestimenta indígena desplegaban mercancías en mantas sobre la acera, listas para envolverlas y llevárselas **cuando se acercaba un policía**. [Reforma](#)

Columna Comunidades: Santo bólide / Salvador Guerrero Chiprés

Impacto visual y perceptivo en el robo de un par de tenis de madera, considerados arte y valuados en 1.2 millones de pesos, aun cuando en la Ciudad de México, en el primer trimestre del año, la profundización de la estrategia de seguridad con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha llevado a una disminución del 65 por ciento en los delitos de alto impacto respecto al mismo periodo del 2018. [Milenio](#)



Artículo: Una Ciudad más segura

El pasado 8 de abril, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó el Informe de Seguridad Enero-Marzo 2025, en el que dio cuenta que disminuyeron los robos en diversas modalidades y los delitos contra las mujeres. Otro dato importante es que **la SSC** logró desarticular 18 cédulas criminales, gracias a la detención de 292 generadores de violencia, del 5 de octubre de 2024 al 31 de marzo de 2025. Además, se decomisaron más de 34 mil dosis de droga, 59 armas de fuego y 91 vehículos. [El Heraldo de México](#)

Inserción: Secretaría de Seguridad Ciudadana

Campaña Operativo Vacaciones Seguras. Policía de Tránsito vigilará que las entradas y salidas de la Ciudad sean más seguras y ágiles. **Orientador Vial @OVIACDMX SSC**. Descarga la **APP Mi Policía**. [Milenio](#) / [La Jornada](#)

Policiaco

Vuelca camión en puente

Un accidente se registró en Eje 4, Calzada Azcapotzalco La Villa en su cruce con Avenida Ceylán, donde un tráiler que transportaba 27 toneladas de harina de trigo se volcó. Se reportaron afectaciones mínimas en la vialidad. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Justicia

Pedirán Informe Semanal de masivos a Icaidías

Luego de la tragedia en el festival musical Axe Ceremonia, el Gobierno de la CDMX pedirá un reporte semanal cada lunes sobre los actos masivos que se realizarán en cada una de las alcaldías, dio a conocer el titular de la Secretaría de Gobierno, César Cravioto. Al respecto de las carpetas de investigación sobre la tragedia, la titular de la FGJ local, Bertha Alcalde, ha reiterado que se dará prioridad a las pesquisas. Lo que implica las comparecencias de personal de la empresa y de la alcaldía, además determinar cuándo se colocó la grúa y si las autoridades pudieron saber sobre su utilización y ubicación. [Excélsior](#)

Detuvieron a 6 por el delito de narcomenudeo en cateos en tres domicilios

Agentes de la Policía de Investigación de la FGJ de la CDMX y fuerzas federales realizaron tres cateos en igual número de inmuebles, donde aseguraron a seis personas por su probable responsabilidad en delitos relacionados con narcomenudeo, así como más de 350 dosis de aparente droga y armas largas. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

REFORMA
ORGANIZACIÓN DE MEDIOS

RESCATA LA PBI CAN EN METRO



Cortesía: SSC